

## **Empresarios de la Costa Atlántica obtuvieron más créditos de Bancóldex en 2011**

- *El vicepresidente Comercial del Banco, Fernando Esmeral realizará una visita a Barranquilla para reunirse con gremios, cámaras de comercio y empresarios de la zona.*
- *Los créditos otorgados a los empresarios de la región fueron por 381.514 millones de pesos, representados en cerca de 15 mil operaciones.*

**Barranquilla, 8 marzo 2012 (Prensa Bancóldex).** Más del 20 por ciento creció el desembolso de créditos de Bancóldex en la Costa Atlántica el año pasado, frente al 2010.

Así lo indicó el vicepresidente Comercial de Bancóldex, Fernando Esmeral, quien realizará este jueves 8 de marzo una visita a Barranquilla para reunirse con gremios, cámaras de comercio y empresarios de la zona.

Los créditos otorgados a los empresarios de la región fueron de 381.514 millones de pesos, representados en cerca de 15 mil operaciones.

Los sectores de servicios, agropecuario, agroindustria y químicos y plásticos fueron los más beneficiados con los préstamos del Banco.

Según el vicepresidente comercial de la entidad, se desembolsaron créditos destinados a modernización del aparato productivo empresarial por 149 mil millones de pesos, el 40 por ciento de los préstamos otorgados en la región.

Asimismo, el 67 por ciento de los desembolsos fueron a mediano y largo plazo.

De los cupos regionales, producto de convenios realizados entre Bancoldex y las Gobernaciones del Atlántico, Guajira, Córdoba y el Distrito de Cartagena se desembolsaron créditos por \$3.320 millones, atendiendo 1.787 microempresas en los diferentes departamentos.

Destacó que el departamento del Atlántico ocupa el primer lugar de importancia en colocación de recursos Bancoldex en la Costa, seguido por Bolívar.

“Sólo en Atlántico desembolsamos créditos por valor de \$209.434 millones en 2.387 operaciones. Esto representa el 55 por ciento de los desembolsos totales de la costa Atlántica”, aseguró.

De estos recursos, las Pymes recibieron el 42 por ciento de los recursos de crédito durante este año.

Indicó que más del 50 por ciento de los créditos entregados fueron en dólares, lo que refleja el interés de los empresarios en aprovechar los mejores costos por tasas de interés más bajas al endeudarse en esta moneda.

Resaltó el aumento a 17 municipios el cubrimiento de Bancóldex en el departamento. Además, se capacitaron gratuitamente a mas de 200 micros, pequeñas y medianas empresas de diferentes sectores económicos.

“Esto demuestra el compromiso del Banco con los empresarios de la Costa Atlántica, de los departamentos, de las ciudades y de los municipios de la región”, aseguró.

(Fin)

## **INFORME COSTA ATLANTICA Y DEPARTAMENTO DEL ATLANTICO**

Durante el año 2011 los desembolsos de la costa Atlántica sumaron \$381.514 millones de pesos representados en 15.627 operaciones, reflejando un crecimiento con respecto al 2010 del 20% que refleja el dinamismo de la región en el último año, especialmente en los departamentos del Atlántico, Bolívar y Magdalena.

Se reafirma nuestra presencia en los sectores de Servicios, Agropecuario y agroindustria, y en el de Químicos y plásticos. El 67% de los desembolsos fueron a mediano y largo plazo. Los créditos destinados a Modernización sumaron \$149 mil millones participando con el 40% del total de los desembolsos de la región.

De los cupos regionales, producto de convenios realizados entre Bancoldex y las Gobernaciones del Atlántico, Guajira, Cordoba y el Distrito de Cartagena se desembolsaron créditos por \$3.320 millones atendiendo 1.787 microempresas en los diferentes departamentos.

El Departamento del Atlántico ocupa el primer lugar de importancia en colocación de recursos Bancoldex en la Costa, seguido por el Departamento de Bolivar. En el año 2011 se desembolsaron créditos por valor de \$209.434 millones en 2.387 operaciones, representando el 55% de los desembolsos totales de la costa Atlántica. Se beneficiaron los sectores de Servicios (37%), Químicos, plásticos y petróleo (15%), Agropecuario e Industrial (29%) y Comercio (11%). Las Pymes recibieron el 42% de los recursos de crédito durante este año. Del total de operaciones 2.330 fueron financiadas a mediano y largo plazo y los recursos se destinaron para Modernización y capital de trabajo. Mas del 50% de los créditos entregados fueron en dólares, lo que refleja el interés de los empresarios en aprovechar los mejores costos por tasas de interés más bajas al endeudarse en esta moneda.

Debemos resaltar que se logro cubrimiento en 17 municipios del departamento. De las 2.387 operaciones en el Atlántico, el 42% fueron a nivel de municipios, destacando Soledad con 392 créditos y Sabanalarga con 729. Con el cupo especial "Gobernación del Atlántico" diseñado para atender necesidades de crédito de los municipios del sur afectados por la ola invernal, se lograron entregar recursos por \$1.400 millones a 867 microempresarios.

Se realizaron varios programas de Formación Empresarial en convenio con la Universidad del Norte que nos permitieron capacitar gratuitamente a mas de 200 micros, pequeñas y medianas empresas de diferentes sectores económicos. Desarrollamos el "Programa Gerencial para el sector Turismo", en el que participaron hoteles, restaurantes, operadores turísticos, agencias de viajes. En apoyo al comercio Exterior realizamos capacitación en "Coberturas Cambiarias". Con el "Programa Gerencial para la Micro y Pequeña Empresa", los Talleres financieros, de RSE, Legislación laboral y otros hicimos un aporte para su ejercicio diario. Tambien se implemento el programa "Imagen Corporativa" en convenio con la Uniautonoma que permitió que más de 40 microempresas diseñaran su imagen y publicidad de forma gratuita.